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Martha is determined and passionate about improving the lives
of OSSTF/FEESO members. She knows what matters to members.
Martha est déterminée et passionnée par l'amélioration de la qualité de vie 
des membres d'OSSTF/FEESO. Elle sait ce qui compte pour les membres.

As Vice-President, she has demonstrated her work ethic while putting 
members' interests at the forefront of her decisions. She believes that 
members’ concerns must always come first.
En tant que vice-présidente, elle a démontré son éthique de travail tout
en plaçant les intérêts des membres au premier plan de ses décisions.
Elle croit que les préoccupations des membres doivent toujours passer
en premier. 

She has the experience to lead OSSTF/FEESO and to confidently
stand up to any government that attacks publicly funded education.
Elle a l'expérience pour diriger OSSTF/FEESO et pour tenir tête
avec confiance à tout gouvernement qui attaquerait l'éducation
financée par l'État.

Martha’s focus remains on building an active, engaged and inclusive union.
Martha se concentre toujours sur la création d'un syndicat
actif, engagé et inclusif.


